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P2 de Potim, uma das unidades que tiveram problemas com saidinhas
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Lorena doa R$ 1 milhão e Apae
inicia centro a pessoas com TEA
Além de atender município, espaço promete focar alunos de Canas e Piquete com 
a síndrome; parceria conta com apresentação de plano de aplicação dos recursos

A Prefeitura de Lorena 
vai doar R$ 1 milhão para 
a Apae (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
para a finalização do Centro 
de Referência em Autismo. A 
Câmara aprovou, na segun-
da-feira (17), o projeto de lei 

enviado pelo Executivo que 
previa o repasse para a enti-
dade. O Centro de Referência 
em Autismo terá três andares, 
sendo o último destinado ao 
setor administrativo. Pelo 
projeto aprovado, a entida-
de apresentará um plano 

de aplicação dos recursos, 
detalhando a destinação 
específica para a construção 
do local. O centro está em fase 
de edificação em uma área 
localizada na sede da Apae, 
no bairro Cidade Industrial. 
A unidade será a primeira 

na RMVale (Região Metro-
politana do Vale do Paraíba, 
Litoral Norte) no atendimento 
especializado em autismo. A 
presidente da entidade, Say-
ma Zeraik Viduedo, explicou 
que a construção foi iniciada 
com recursos da venda de tí-

tulos de capitalização. “É uma 
obra que está bem adiantada, 
mas precisamos finalizar. 
Tivemos bastante ajuda do 
Vale Cap mensal. Direciono 
todo o dinheiro da venda para 
essa obra”.

Mais de duzentos presos 
da região não retornam 
à prisão após saidinha

Morre Beto Branco, ícone
do cenário do rock regional
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Um levantamento divul-
gado pela secretaria de Ad-
ministração Penitenciária, 
na quarta-feira (19), reve-
lou que mais de duzentos 
detentos de presídios da 
região não retornaram da 
segunda saída temporá-
ria deste ano. Buscando 
capturar os foragidos, 
as polícias Civil e Militar 
mantêm diligências em 

“É o clima dez!”. Essa 
era uma das frases mais 
repetidas pelo radialista, 
empresário e comunicador, 
Carlos Roberto de Oliveira, 
ou, como era conhecido 
por seus ouvintes, fãs do 
rock e amigos, o Beto Bran-
co. Mas o clima não é “dez” 
nesta sexta-feira (21). Beto 
faleceu em Lorena, aos 76 
anos. O radialista fez histó-

diversas cidades paulistas. 
De acordo com o balanço 
da SAP, dos 3.479 presos 
da região beneficiados 
com a saidinha, válida 
entre os últimos dias 11 e 
17, 212 deles não voltaram 
à prisão, correspondendo 
a um índice de 6,09% 
de descumprimento da 
medida.

ria na região em as várias 
frentes. No microfone, seu 
programa “Ressonância, o 
Ninho do Rock” embalou 
por décadas as noites 
de sábado pelas antigas 
rádios Clube e Columbia, 
além de transmissões 
online, sempre ao som do 
melhor rock and roll e do 
blues.

Câmara de Aparecida abre nova 
processante contra Piriquito

A Câmara de Aparecida 
acolheu, na sessão da segun-
da-feira (17), uma denúncia 
feita por um morador contra o 
prefeito Luiz Carlos de Siqueira, 
o Piriquito (Podemos). Essa é a 
segunda processante contra 
o chefe do Executivo em seis 
meses. Segundo a denúncia 
apresentada por Tony Tuma, 
empresário e ex-candidato a 
prefeito, Piriquito não teria 

Pinda avança 
em ação de 
regularização 
de moradias

Buscando facilitar o coti-
diano de famílias e produto-
res da zona rural de Pindamo-
nhangaba, a Prefeitura iniciou 
nesta semana a pavimentação 
asfáltica da principal via do 
bairro Pinhão do Borba. Além 
de otimizar o escoamento 
da produção agrícola, a ini-
ciativa tenta garantir mais 
segurança aos motoristas 
e usuários dos transportes 
público e escolar.

Prefeitura implanta farmácia 24
horas na Santa Casa de Ubatuba

A Prefeitura de Ubatuba 
inaugurou, no início desta 
semana, uma farmácia muni-
cipal que funciona 24 horas 
no interior da Santa Casa de 
Misericórdia. A iniciativa tem 
como objetivo agilizar e fa-
cilitar o acesso de pacientes 
a diversos tipos de medica-
mentos, principalmente no 

período noturno. Contando 
com as presenças da pre-
feita Flávia Pascoal (PL) 
e da secretária de Saúde, 
Simone Brito, a cerimônia 
de inauguração da Farmá-
cia Municipal 24 Horas foi 
realizada no fim da tarde da 
terça-feira (18). 

Professores temporários cobram 
revisão de demissões em Lorena

Cerca de 15 professores 
temporários protestaram 
na sessão da Câmara se-
gunda-feira (17) contra as 
demissões realizadas pela 
secretaria da Educação de 

Lorena. Com cartazes pedin-
do a valorização dos profis-
sionais, o grupo cobrou uma 
ação na tentativa de reverter 
o quadro. 

Série de furtos preocupa comércio
e moradores de Cachoeira Paulista

Um aumento no número 
de furtos tem deixado os 
comerciantes e moradores 
de Cachoeira Paulista em 
alerta. Nos últimos dias, 
mais de 15 lojas foram alvo 
de criminosos. A Acecap 
(Associação Comercial de 
Cachoeira Paulista) e o 
Comtur (Conselho Muni-

Cruzeiro inaugura exposição sobre 
Revolução Constitucionalista de 32

Um espaço para conhecer 
fatos e objetos da Revolução 
Constitucionalista de 1932 
foi inaugurado no Museu 
Major Novaes, em Cruzeiro. A 
proposta é manter viva a his-
tória de um dos períodos mais 
marcantes da cidade, hoje 
reconhecida como a “Capital 
da Revolução Constituciona-

lista de 1932”. A solenidade 
contou com as presenças de 
autoridades, famílias de ex-
-combatentes, soldados do 5º 
BIL (Batalhão da Infantaria 
Leve de Lorena), da Academia 
da Polícia Militar de Barro 
Branco e atiradores do Tiro de 
Guerra da cidade.
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aplicado as emendas impo-
sitivas aprovadas pelos vere-
adores em anos anteriores. 
Oito parlamentares foram 
favoráveis ao acolhimento do 
pedido de Tuma. Apenas Ju-
ninho Corpo Seco (Podemos) 
votou contra. Em seguida, a 
formação da nova Comissão 
Processante foi definida em 
votação.
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Foto: Divulgação PMC

Pequena parte do acervo disponível à visita no Museu Major Novaes
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cipal de Turismo) estão 
organizando um abaixo- 
assinado solicitando às 
autoridades que reforcem 
a segurança na cidade. A 
tentativa mais recente de 
furto aconteceu na madru-
gada desta sexta-feira (21), 
por volta das 3h. 
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PRESIDENCIALISMO DE 
COALIZÃO NOS MANDATOS 
LULA:UMA JORNADA DE 
ALIANÇAS E MUDANÇAS(?)
Na elaboração da nossa Constitui-
ção, pós-período ditatorial, a ideia 
do regime parlamentar tomou corpo 
em uma corrente entre os consti-
tuintes.
Jose Sarney e seu grupo na consti-
tuinte blocou esta ideia e o regime 
presidencialismo venceu. Mantida a 
tradição republicana.
Recentemente, mostrou o seu 
arrependimento pois, o primeiro 
presidente eleito no período de 
redemocratização afirmou que o 
“país se tornou ingovernável” dian-
te da dificuldade de formar alianças 
políticas.
O período era de reformulação do 
sistema político, a criação de novos 
partidos para abrigar as correntes 
políticas da época.
Daí, emergiu o conceito de presi-
dencialismo de coalizão. 
O presidencialismo de coalizão, 
conceito criado pelo cientista polí-
tico Sergio Abranches em 1988, é 
um modelo de governo comum em 
países com sistemas presidenciais, 

onde o presidente da República é 
eleito diretamente pelo povo e pos-
sui um mandato fixo.
Nesse sistema, o presidente, para 
ter governabilidade e conseguir 
aprovar suas propostas no Congres-
so Nacional, precisa formar uma 
coalizão, um acordo político entre 
diferentes partidos políticos. Essa 
coalizão oferece apoio ao governo 
em troca de cargos, benesses ou 
promessas de políticas públicas.
Para governar, o presidente precisa 
negociar e barganhar com diver-
sos partidos para formar a base de 
apoio no Congresso.
Todavia, o sistema proporcional de 
representação nas eleições leva a 
um Congresso Nacional com mui-
tos partidos dificultando a obtenção 
de maioria absoluta por um único 
partido.
No Lula 1 governou com uma base 
sólida uma vez que seu partido 
recebeu uma representação signifi-
cante, mas por questão de seguran-
ça desenvolveu o “mensalão” e deu 
no que deu!
O primeiro mandato de Lula então 
foi marcado por uma coalizão am-
pla e coesa, reunindo diversos par-
tidos de diferentes ideologias. Essa 
base sólida no Congresso permitiu 
ao presidente aprovar reformas 
importantes, o Programa Bolsa Fa-
mília, impulsionando o crescimento 
econômico e a redução da pobreza, 
contava com a Lei de Responsabi-

lidade Fiscal no controle dos gastos 
públicos e a inflação domada e um 
leque de reformas estruturantes.
O cenário político e econômico era 
propício para reformas, com forte 
apoio da sociedade civil e um Con-
gresso Nacional aberto ao diálogo.
Lula se destacou por sua capacida-
de de negociar e articular diferentes 
interesses, construindo pontes entre 
os partidos da coalizão.
 A popularidade e o carisma de 
Lula facilitaram a construção de 
consensos e a negociação de apoio 
entre diferentes grupos destacado 
por sua capacidade de negociar e 
articular.
 O cenário político e econômico era 
propício para reformas, com forte 
apoio da sociedade civil e um Con-
gresso Nacional aberto ao diálogo.
 O governo priorizou medidas com 
amplo apelo popular, como pro-
gramas sociais e reformas fiscais, 
evitando temas mais controversos.
No terceiro mandato, observa-se 
uma dinâmica diferente na coalizão 
de governo. 
O Congresso Nacional, com maior 
fragmentação partidária, apresenta 
um monitoramento mais crítico das 

propostas do presidente. 
O período Dilma marcado por 
políticas intervencionistas e uma 
dificuldade de diálogo com o Con-
gresso, políticas equivocadas que 
geraram crises econômicas.
No seu segundo governo a ruptura 
com o Congresso e o seu impeach-
ment.
Lula 3 encontra um país com um 
cenário modificado que pode ser 
atribuído a alguns fatores como 
crescimento da oposição, um cená-
rio político fortemente polarizado 
e o crescimento da oposição ao 
petismo.
Além destes aspectos, um certo 
desgaste natural, após anos de po-
der, dificultando a manutenção da 
mesma coesão da coalizão inicial.
 Ainda é cedo para determinar 
o impacto final da mudança na 
dinâmica da coalizão no terceiro 
mandato de Lula. 
O sucesso do governo dependerá 
da capacidade do presidente de 
construir novos consensos, negociar 
com diferentes grupos e adaptar 
sua agenda às novas demandas do 
Congresso e da sociedade.
A sua irritação com as perdas cons-
tantes das propostas de seu governo 
no parlamento o torna irritado e 
transfere a culpa aos seus articula-
dores, ministros e companheiros de 
partido.
O presidente Lula não percebeu que 
o país mudou.

 
O presidente Lula não percebeu 

que o país mudou! 

“Á democracia não 
é um sistema feito para 

que os melhores sejam eleitos, mas 
para que os ruins fiquem para sempre.

Margareth Thatcher

A semana foi 'quente' na redação do Atos, confira:

Política a conta-gotas...
Agora é pra valer...

...pelo menos é o que falam os 
apoiadores de Zé Louquinho a pre-
feito de Aparecida, quando o assunto 
é certidão positi-
va para disputar 
a eleição de 6 
de outubro. Ao 
que tudo indica, 
o homem vem 
com chapa com-
pleta de postu-
lantes ao Legis-
lativo, para além 
de voltar ao comando da cidade, 
também fazer a maioria na Câmara.

Segunda tentativa
E por falar em Aparecida, com 

voto contrário apenas de Juninho 
Corpo Seco, a Câmara instaurou a 
segunda CEI consecutiva contra o 
prefeito Luiz Carlos Siqueira – o 

Piriquito. Desta 
vez é para in-
vestigar falhas 
na  execução 
das  emendas 
parlamentares 
dos vereadores 
desde 2021. A 
denúncia  em 
tom suspeito foi 

de Tony Tuma – que a propósito, 
nem vereador é. Parece que a con-
clusão e votação desta CEI coincide 
exatamente com os finalmente da 
campanha eleitoral. Será que é pro-
posital???

Pesadelo
Com três contas rejeitadas (21,22 

e 23) pelo Tribunal de Contas do 
Estado e um contexto de dívidas 
e falência de muitos contratos de 

obras paralisa-
das, a Codesg 
– Companhia 
de Desenvol-
v i m e n t o  d e 
Guaratinguetá, 
deve estar sendo 
o pesadelo do 
prefeito Marcus 
Soliva. E para 

piorar a situação, este deverá con-
tinuar sendo o ponto de contradi-
ção favorito pelo adversários nos 
debates eleitorais que definirão o 
próximo prefeito da cidade. Com 
a palavra, Regis Yasumura em res-

Sylvinho Ballerini

Rafael Goffi se mostrou confiante na corrida eleitoral pela 
Prefeitura de Pindamonhangaba, onde soma como vice 
na chapa de Ricardo Piorino. Para Goffi, o maior trunfo 
desta disputa é o desenvolvimento da cidade em todos os 
sentidos, com atenuante de dar continuidade aos projetos 
do prefeito Isael Domingues. Ele acredita que os quase 
70% de aprovação da  administração e a unidade do grupo 
que se formou ao lado de Piorino serão fundamentais para 
garantir a sucessão.

Os secretários de Juventude, Daniel Aquino – o Galão, e de 
Desenvolvimento Econômico, Antônio Willians, participaram 
do Atos no Rádio para abordar o avanço de Lorena em novos 

negócios na geração de empregos e a liberação para que a 
Prefeitura possa contratar menores para atuação nas secretarias 

por meio do Jovem Aprendiz. Galão destacou a possibilida-
des de oferecer cursos de preparação, medida elogiada por 

Willians, que destacou a capacitação com foco no crescimento 
da economia da cidade.

Eleições chegando e o desafio de colocar uma campanha nas 
ruas. É o caso da pré-candidata Dani Dias, que mantém o 
ritmo de trabalho e a apresentação de projetos para Guaratin-
guetá. Nesta quinta-feira, ela foi a Campos do Jordão para en-
contro com o governador Tarcísio de Freitas. Dani aproveitou 
o evento para buscar apoio em situações travadas em Guará e 
lembrou temas “quase proibidos” no Palácio de Vidro, como 
a obra do Mercado Municipal, que tem obrigado permissioná-
rios e consumidores a conviver com estrutura improvisada.

posta a Junior Filippo e Dani Dias, 
que já exploram o assunto desde já 
nesta pré-campanha!!!

Cometa Halley
Tem gente em Pindamonhangaba 

aproveitando a temporada eleitoral 
para conhecer o Torino, porque se-

gundo o pessoal 
do Mercadão, ele 
só dá as caras nas 
ruas de quatro 
em quatro anos. 
Assim mesmo, 
na eleição pas-
sada, só foi vis-
to no mundo de 
Nárnia daquele 

'jornalista que não come a mesma 
picanha com o Frangão’!!!

Plano B
É voz corrente em Cachoeira 

que, aparentemente, a ideia do ve-
reador Bebê do São João – bem ao 
seu estilo de ‘baixa renda’ – era ser 
indicado pelo PL a vice de qualquer 
‘cavalo arriado’ disponível, tudo 
para não pagar o vexame de perder 
feio nas urnas como vereador para 
o novo representando do bairro, 
o Michel do Xandão. Ah! Como 
plano B, está disposto a pedir votos 
para Leo Fênix, para quem sabe, um 
‘carguinho’ na próxima Câmara...

Tribuna eleitoral
Quem soltou uma dose de ve-

neno contra o grupo de apoio à 
candidatura de Kleber Silveira à 
Prefeitura de Cruzeiro, foi o verea-
dor e também pré-candidato Diego 
Miranda. O parlamentar utilizou a 
tribuna da Câmara para denunciar 
que a frente de trabalho criada pelo 
governo de Thales Gabriel se trans-
formou em esquema eleitoral para 
os vereadores governistas. O difícil 
vai ser ele provar isso, avaliam os 
politiqueiros mais experientes da 
Praça. 

Ruídos da periferia
Enquanto a oposição tenta ga-

nhar visibilidade malhando o sis-
tema eleitoral de Thales Gabriel, a 
dupla Kleber e Zé Rogério pega a 
onda do ‘Avança Cruzeiro” e vai pra 
cima do eleitor para ganhar espaço. 
E parece que a estratégia deu certo, 
porque enquanto a torcida aumenta 

os aplausos à Kleber Silveira com 
sua agenda positiva, acabam igno-
rando a concorrência que só tem as 
críticas como prerrogativas.

Prome$$as
E por falar em Diego Miranda, 

comenta-se a céu aberto em Cru-
zeiro, que pelo andar da carruagem, 
vai faltar Prefeitura para ele encaixar 
todas as promessas de vagas que tem 
feito, ainda mais com o assédio dos 
assessores e diretores da atual admi-
nistração em mantê-los nos cargos, 
caso seja eleito.

Definindo o time
Em Silveiras o prefeito Gui-

lherme Carvalho refez a escalação 
de seu time para o campeonato da 
sucessão. Disseram que após ouvir 
suas bases, Carvalho está testando 
no amistoso eleitoral os artilheiros 
Carlinhos do Posto e João Loló, 
ambos do Republicanos, que ainda 
traz no meio de campo Zé Ritinha, 
Mateus M Silva. No apoio, vestindo 
a camisa do PSD, Vicente Braga, 
Pedro Cerilo e Sidnei Ferreira; fe-
chando a grande área com as cores 
do MDB, Pedro Paulo e Djalma. 
Falaram ainda que no aquecimento 
para entrar em campo, Guilherme 
tem mais vinte e três jogadores 
prontos para entrar em campo e 
marcar gol...

Atacadão das obras
Com excesso de obras para inau-

gurar e tempo escasso no calendário 
eleitoral, o prefeito Sylvio Ballerini 
resolveu fazer por atacado. Ou seja, 
armar o palanque nos pontos estraté-

gicos da cidade 
e prestar contas 
do que foi reali-
zado por cima, 
e principalmen-
te, por baixo da 
terra – onde fo-
ram construídos 
quilômetros de 
galerias para re-

duzir os incidentes de alagamentos, 
somando mais de R$ 20 milhões 
investidos. Do contrário, segundo 
justificou Sylvinho, como inaugurar 
mais de 60 ruas e avenidas pavimen-
tadas e mais um contexto de cons-
truções de novas unidades de saúde, 
creches, reformas e muito mais???

Ze Louquinho

Piriquito

Marcus Soliva

Torino

O pré-candidato Fábio Marcondes e sua postulante a vice 
Wanessa Andréa finalizaram nesta sexta-feira, no Atos no 

Rádio, uma maratona de entrevistas pelas emissoras de Guará 
e Lorena, com o foco no lançamento de sua pré-campanha, 

agendada para o dia 28. Com tom crítico ao atual governo de 
Lorena, Marcondes enfatizou seu timbre administrativo e fa-
lou de planos e uma nova versão pessoal focada em parcerias 
com lideranças. Wanessa se mostrou confiante na proposta de 

representar as mulheres no Executivo da cidade.
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Prefeitura de Pindamonhangaba avança 
em processo de regularização de moradias
Município providencia documento exigido para emissão de escrituras em trabalho 
do "Meu Bairro é Legal"; ação beneficia cerca de 150 famílias de quatro bairros

Caraguá intensifica ação de 
fiscalização contra descarte 
irregular de resíduos sólidos

Após intensificar a fisca-
lização contra o descarte 
irregular de resíduos em 
áreas públicas, a Prefeitura 
de Caraguatatuba iniciou 
nesta semana o trabalho de 
remoção dos materiais em 
diversos pontos da cidade. 
Enquanto na primeira área o 
trabalho abrange os bairros 
Rio do Ouro e Ponte Seca, no 
outro, contempla o Jardim 
das Palmeiras, Porto Novo e 
Tinga.

De acordo com o Executi-
vo, a equipe da secretaria de 
Serviços Públicos atua desde 
a segunda-feira (17) na reti-
rada de lixo, entulho, galhos 
de árvores e objetos domés-
ticos despejados em pontos 
clandestinos de descarte nas 
regiões central e centro sul 
do município.

Prevista para ser concluída 
até o fim desta semana, a ope-
ração de remoção faz parte de 
um plano de ações que busca 
evitar o acúmulo de resíduos 

Lucas Oliveira
Caraguatatuba

em vias públicas. Iniciada no 
começo deste mês, a outra 
principal medida do projeto é 
a intensificação do trabalho de 
fiscalização contra o descarte 
irregular. Executadas pela 
equipe da secretaria de Urba-
nismo, as vistorias ocorrem 
em diversos pontos da cidade 
e contam com o apoio da po-
pulação por meio de denúncias 
através do telefone 156.

Segundo o Executivo, ao 
longo deste ano mais de duzen-
tos moradores foram autuados 
por descarte indevido de lixo, 
infração que gera multa de 
R$2.116. Localizado na região 
sul, o bairro Perequê Mirim foi 
o que teve mais pontos irre-
gulares de despejo flagrados, 
fato que motivou a Prefeitura 
a anunciar na semana passada 
que implantará ali um eco-
ponto no próximo semestre. 
A unidade, que será a quinta 
a funcionar na cidade, será 
equipada receberá pneus, óleo 
de cozinha, plantas e galhos de 
árvores, entulho de construção 
civil, madeira, pilhas, baterias 
e restos de equipamentos ele-
trônicos e domésticos.

Câmara de Aparecida abre nova comissão 
processante após denúncia contra Piriquito
Prefeito é acusado de não aplicar emendas impositivas de vereadores; CPI do Poupatempo segue suspensa

A Câmara de Aparecida 
acolheu, na sessão da segun-
da-feira (17), uma denúncia 
feita por um morador contra o 
prefeito Luiz Carlos de Siqueira, 
o Piriquito (Podemos). Essa é a 
segunda processante contra 
o chefe do Executivo em seis 
meses.

Segundo a denúncia apre-
sentada por Tony Tuma, empre-
sário e ex-candidato a prefeito, 
Piriquito não teria aplicado as 
emendas impositivas aprova-
das pelos vereadores em anos 
anteriores. Oito parlamentares 
foram favoráveis ao acolhimen-
to do pedido de Tuma. Apenas 
Juninho Corpo Seco (Podemos) 
votou contra. Em seguida, a 
formação da nova Comissão 
Processante foi definida em 
votação. A vereadora Simone 
Ribas (PSDB) será a presidente, 
com Liliane Gabriele dos San-
tos (PL) na relatoria e Carlos 
Alexandre Rangel, o Xandi 
(PSD), como membro

Andréa Moroni
Aparecida

Mendes Pereira Júnior alegou 
que a “comissão em nenhum 
momento interrogou o denun-
ciado, muito menos realizou 
a oitiva de todas as testemu-
nhas de defesa, fato este que 
impede qualquer julgamento, 
pois não possui a comissão 
processante competência para 
decidir quais testemunhas 
serão ouvidas”. O advogado 
destacou que o seu cliente 
não tinha sido intimado, até 
o dia 4 de junho, a apresentar 
as alegações finais durante a 
votação do relatório final da 
CPI pelo plenário da Câmara, 
na sexta-feira (7).

O presidente da Câmara 
informou que o processo con-
tinua suspenso aguardando 
decisão da Justiça. “Eu, como 
presidente da Câmara, fui 
notificado por ter convocado 
a sessão extraordinária no 
dia 7. Eu tinha dez dias para 
responder e explicar que era 
a data possível sem exceder o 
prazo final da CPI. Agora cabe 
à juíza decidir se arquiva a CPI 
ou manda dar andamento ao 
processo”, frisou Budão.

O presidente da Câmara, 
Valdemir Rodrigues de Godoi, 
o Budão (PL), revelou que após 
a notificação do prefeito sobre 
a investigação, a comissão terá 
um prazo de noventa dias para 
ouvir todos os envolvidos na 
denúncia.

Para o prefeito, o que está 
acontecendo na Câmara faz 
parte de um jogo político. “As 
emendas impositivas são de or-
dem técnica, legal e orçamen-
tária. É a secretaria da Fazenda 
que executa essas emendas. Eu 
tive a informação de algumas 
foram cumpridas sim e, no mo-
mento oportuno, as questões 
serão respondidas”.

CPI do Poupatempo – A Jus-
tiça de Aparecida suspendeu 
no dia 7 de junho a votação do 
relatório final da CPI (Comis-
são Parlamentar de Inquérito) 
que investigou irregularidades 
no aluguel do prédio do Pou-
patempo.

A defesa de Piriquito entrou 
com pedido de liminar para 
suspender a votação, alegando 
cerceamento de defesa. No 
recurso, o advogado Anthero 

Foto: Arquivo Atos

O prefeito de Aparecida, Luiz Carlos de Siqueira, o Piriquito, acusado de não aplicar emendas impositivas

Professores temporários protestam contra demissões em Lorena
Secretaria de Educação alega que profissionais substituídos tinham ciência da troca por aprovados no concurso público

Cerca de 15 professores 
temporários protestaram na 
sessão da Câmara segunda-
-feira (17) contra as demissões 
realizadas pela secretaria da 
Educação de Lorena. Com 
cartazes pedindo a valoriza-
ção dos profissionais, o grupo 
cobrou uma ação na tentativa 
de reverter o quadro. O tema 
foi foco de moção na Casa.

Em março de 2023, a Prefei-
tura convocou cerca de duzen-
tos professores aprovados no 
Processo Seletivo Simplificado 
para vagas temporárias na 
rede municipal de ensino. As 
contratações seriam por seis 
meses e válidas por mais seis 
meses.

Segundo o presidente da 
Câmara, Fábio Longuinho 
(União Brasil), os professores 

Andréa Moroni
Lorena

estavam indignados com a 
forma da demissão, que foi 
feita por meio de mensagem 
telefônica e pela decisão da 
secretaria de não renovar os 
contratos. “O prefeito em vez 
de renovar os contratos para o 
segundo semestre decidiu por 
cancelar o processo seletivo e 
chamar também os aprovados 
para o cadastro reserva do 
concurso público”.  

A subsede da Apeoesp (As-
sociação dos Professores do 
Estado de São Paulo) infor-
mou que teve conhecimento 
das demissões, mas que não 
foi procurada por nenhum 
dos demitidos. “A Apeoesp 
representa seus associados 
quando a procuram”, frisou o 
coordenador Walmir Gonçal-
ves Santos.

Em nota enviada à redação 
do Jornal Atos, a secretaria 
de Educação informou que o 
Concurso Público 001/2023 

já previa a exoneração de 
professores contratados tem-
porariamente e eles já tinham 
sido comunicados. “... Com a 
homologação do concurso, em 
5 de abril de 2024, conforme 
o Processo 11202/23. ‘(...) os 
servidores contratados terão 
seus contratos encerrados e 
para contratação de novos 
servidores utilizará a lista-
gem do Concurso Público em 
andamento’ (trecho do texto)”.

A secretaria informou que 
já fez a convocação para a efe-
tivação dos aprovados no con-
curso público, de acordo com 
o edital, e que está iniciando a 
segunda etapa para as substi-
tuições, previstas na portaria 
23727, de 3 de junho de 2024, 
que regulamenta o aproveita-
mento especial de docentes e 
demais professores dos cargos 
do quadro do magistério para 
fins de substituição de classes 
e aulas remanescentes.

Foto: Reprodução CML

Grupo de professores dispensados no último mês vão à Câmara questionar medida e pedir apoio parlamentar

Buscando retirar da clan-
destinidade cerca de 150 mo-
radias em Pindamonhangaba, 
a Prefeitura iniciou na quar-
ta-feira (19) a distribuição 
de documentos a moradores 
que auxiliarão no processo 
de regularização. A iniciativa 
municipal tem como objetivo 
oferecer mais segurança jurídi-
ca a famílias de quatro bairros.

Segundo a secretaria de 
Habitação, os 43 primeiros 
contratos de doação foram 
entregues no fim da tarde da 
quarta-feira a moradores dos 
bairros Laerte Assumpção e 
Marieta Azeredo, que ficam 
no distrito de Moreira César, 
durante cerimônia no Centro 
Comunitário Marieta Azeredo. 
Além do prefeito Isael Domin-
gues (PL), o evento contou com 
as presenças do vice-prefeito 
Ricardo Piorino, do presidente 
da Câmara, Norberto Moraes, 
o Norbertinho (PP), e do secre-
tário de Habitação, Francisco 
Gonçalves.

Com sua liberação viabiliza-

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

do próximo sábado (22), na 
Quadra Poliesportiva do Cas-
tolira. A expectativa é de que 
o evento conte com a partici-
pação de diversas autoridades 
municipais.

da pelo programa municipal de 
regularização fundiária ‘Meu 
Bairro é Legal’, o documento 
é exigido pelo Cartório de 
Imóveis de Pindamonhangaba 
para o avanço do processo de 
emissão das escrituras dos 
imóveis. 

Ainda sem previsão para 
ocorrer, a entrega das escritu-
ras garantirá diversas vanta-
gens aos proprietários, como 
direito de alugar ou vender 
o imóvel, acesso ao mercado 
formal de crédito, permissão 
de transferência para herdei-
ros e a valorização de valor de 
mercado da propriedade. “O 
contrato de regularização para 
escrituras é a garantia e a pro-
teção do imóvel. Traz legitimi-
dade de titularidade, garante 
a herança, segurança jurídica 
e assegura que o bem que os 
moradores suaram para cons-
truir tenha um real valor de 
mercado, porque quando tem 
o título registrado em cartório, 
o dono tem a garantia total de 
que o imóvel é realmente dele 
e que ficará como herança para 
sua esposa ou marido, filhos e 
netos”, destacou a diretora de 
Habitação, Monique Dias. 

Os últimos contratos de 
doações expedidos nesta fase 
do “Meu Bairro é Legal” se-
rão entregues a pouco mais 
de cem famílias dos bairros 
Castolira e Maricá às 10h 

Foto: Divulgação PMP

Distribuição de documentos para auxiliar famílias na regularização

Prefeitura cria novos ecopontos para 
conter infrações com foco na região sul
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Prefeitura de Ubatuba implanta farmácia 
24 horas com atendimento na Santa Casa
Ação busca agilizar entrega de remédios a usuários do PS; melhoria atende pedido de médicos e pacientes 

A Prefeitura de Ubatuba 
inaugurou, no início desta 
semana, uma farmácia muni-
cipal que funciona 24 horas 
no interior da Santa Casa 
de Misericórdia. A iniciativa 
tem como objetivo agilizar e 
facilitar o acesso de pacientes 
a diversos tipos de medica-
mentos, principalmente no 
período noturno.

Contando com as presenças 
da prefeita Flávia Pascoal 
(PL) e da secretária de Saúde, 
Simone Brito, a cerimônia de 
inauguração da Farmácia Mu-
nicipal 24 Horas foi realizada 
no fim da tarde da terça-feira 

Lucas Oliveira
Ubatuba

Foto: Reprodução

Farmacêutica confere medicamentos disponíveis na nova farmácia implantada para o atendimento no PS

Segundo a Prefeitura, o es-
toque da farmácia municipal 
possui diversos tipos de medi-
camentos como antibióticos, 
analgésicos, antitérmicos, 
anti-inflamatórios e xaropes. 

Além da unidade recém-
-inaugurada, Ubatuba conta 
com mais uma farmácia mu-
nicipal na região central, que 
fica à rua Dona Maria Alves, 
no entanto, funciona apenas 
das 7h às 17h. 

A reportagem do Jornal 
Atos solicitou à Prefeitura de 
Ubatuba informações sobre o 
valor do investimento aplicado 
na implantação e manutenção 
da farmácia 24 horas, mas 
nenhuma resposta foi enca-
minhada até o fechamento 
desta edição.

(18). Na ocasião, a chefe da pas-
ta explicou que o equipamento 
público possibilitará que os 
pacientes do Pronto Socorro, 
logo ao saírem da consulta ou 
procedimento de emergência 
e urgência recebam, de forma 
gratuita, os remédios prescri-
tos pelos médicos. Para que 
tenham acesso ao medicamen-
to, o morador precisa apenas 
apresentar a receita médica. 
“Ter uma farmácia municipal 
dentro da Santa Casa era 
uma reivindicação antiga e 
será importante para tornar 
mais rápido e eficiente os 
tratamentos dos moradores. 
Muitas vezes, a medicação não 
é continuada pelo paciente e a 
recuperação fica prejudicada”, 
destacou Simone.

Guará e Pinda abrem processo seletivo para estagiários
Inscrições e provas são realizadas apenas pela internet; convocados receberão vale transporte e bolsa-auxílio

Os estudantes da região 
que buscam oportunida-
des para atuar por meio 
de estágio receberam uma 
boa notícia no início desta 
semana. As prefeituras de 
Guaratinguetá e de Pin-
damonhangaba estão com 
processos seletivos abertos 
para a formação de cadastro 
reserva para estagiários. 

Promovidos em parce-
ria com o Ciee (Centro de 
Integração Empresa Esco-
la), os processos seletivos 

Lucas Oliveira
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escolha das disciplinas de 
língua portuguesa (10), 
matemática (5) e conheci-
mentos gerais (5). 

Enquanto a Prefeitura de 
Pindamonhangaba aceita 
inscrições apenas de seus 
moradores, a de Guaratin-
guetá permite a partici-
pação de seus residentes 
e de Aparecida, Cachoeira 
Paulista, Canas, Cunha, 
Lorena, Piquete, Potim e 
Roseira. Válidos por um 
ano, os processos seletivos 
não contam com números 
de vagas estipuladas, já que 
os Municípios convocarão 
estagiários de acordo com 

possuem diferentes prazos 
limites para a inscrição 
de candidatos, sendo o de 
Guaratinguetá até o dia 1 
de julho e o de Pindamo-
nhangaba até o dia 10 do 
próximo mês.

Disponíveis de forma gra-
tuita, as inscrições preci-
sam ser feitas pelo site ciee.
org.br. Após cadastrarem 
seus dados, os interessa-
dos, que necessitam ter no 
mínimo 16 anos e estarem 
matriculados em cursos 
técnicos ou superiores, 
necessitam realizar uma 
prova online que conta com 
vinte questões de múltipla 

suas necessidades. 
Os estudantes de Pin-

damonhangaba que forem 
chamados atuarão vinte 
horas semanais e receberão 
mensalmente uma cesta 
básica, auxílio transporte 
de R$ 96,80 e bolsa-auxílio, 
sendo R$ 872,06 para os 
universitários e R$ 617,34 
para os de nível técnico. 
Os contratados pela Pre-
feitura de Guaratinguetá 
terão auxílio transporte de 
R$ 30 e trabalharão trinta 
horas por semana, sendo 
que os matriculados no 
Ensino Superior receberão 
por mês uma bolsa-auxílio 
de R$ 850 e os em cursos 
técnicos R$ 650. 

Oportunidades – Segun-
do a Prefeitura de Pin-
damonhangaba, podem 
se inscrever no processo 
de formação de cadastro 
reserva para estagiários, 
universitários de 17 áreas 
e alunos técnicos de seis 

áreas. No nível superior 
são aceitos estudantes de 
administração de empre-
sas, tecnologia em gestão 
empresarial, tecnologia 
em gestão de negócios e 
inovação, arquitetura e 
urbanismo, biomedicina, 
ciências biológicas, ciências 
contábeis, comunicação so-
cial ( jornalismo, rádio e tv e 
internet), direito, educação 
física, engenharia ambien-
tal, engenharia civil, farmá-
cia, fisioterapia, análise de 
sistema, tecnologia análise 
e desenvolvimento de siste-
mas, medicina veterinária, 
pedagogia, psicologia e 
serviço social. Para nível 
técnico, existem oportuni-
dades para matriculados em 
cursos de administração, in-
formática, informática para 
internet, desenvolvimento 
de sistemas, farmácia, ser-
viços jurídicos, segurança 
do trabalho e veterinária. 

No processo seletivo de 

Guaratinguetá a Prefeitu-
ra admite a participação 
de alunos técnicos em se-
gurança do trabalho e de 
universitários dos cursos 
de administração, gestão 
empresarial, análise e de-
senvolvimento de sistemas, 
ciências da computação, 
engenharia da computação, 
gestão de tecnologia da 
informação, arquitetura e 
urbanismo, bibliotecono-
mia, ciências contábeis, 
comunicação social, direito, 
educação física, engenharia 
agronômica, engenharia 
ambiental, engenharia civil, 
engenharia elétrica, fonoau-
diologia, história, medicina 
veterinária, museologia, 
pedagogia, psicologia, re-
lações públicas, tecnologia 
em gestão de trânsito, tec-
nologia em recursos huma-
nos, tecnologia em gestão 
comercial, tecnologia em 
gestão financeira e tecno-
logia em logística.
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Pinda inicia pavimentação de principal via de bairro rural
Modernização da Estrada do Pinhão do Una recebe R$ 1,7 milhão; previsão é que serviço seja concluído no começo de julho

Buscando facilitar o co-
tidiano de famílias e pro-
dutores da zona rural de 
Pindamonhangaba, a Prefei-
tura iniciou nesta semana a 
pavimentação asfáltica da 
principal via do bairro Pinhão 
do Borba. Além de otimizar 
o escoamento da produção 
agrícola, a iniciativa tenta 
garantir mais segurança aos 
motoristas e usuários dos 
transportes público e escolar. 

De acordo com a Prefeitu-
ra, a equipe da secretaria de 

Lucas Oliveira
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dos recursos proveniente de 
emendas parlamentares e 
a outra do tesouro munici-
pal. Além da mão de obra, o 
serviço conta com materiais 
e maquinários disponibiliza-
dos pelo Executivo. “Quero 
agradecer ao secretário de 
Governo e Serviços Públicos, 
Nécio Pereira, e ao diretor 
da pasta, Thiago Magrão, 
pelo empenho com toda sua 
equipe para atender essa de-
manda da comunidade. Temos 
também uma pavimentação 
para completar na região dos 

Governo e Serviços Públicos 
atua desde a quinta-feira (20) 
no asfaltamento dos pontos 
mais críticos da estrada mu-
nicipal Doutor José Gomes 
Vieira, popularmente conhe-
cida como Estrada do Pinhão 
do Una. Prevista para ser 
concluída até o próximo dia 
5, a ação garantirá a moder-
nização de aproximadamente 
seis quilômetros da via.

A melhoria da estrada é 
viabilizada através de um in-
vestimento de cerca de R$1,7 
milhão, sendo uma parte 

Prefeitura de Lorena doa R$ 1 milhão à Apae 
para finalização do centro a pessoas com TEA
Além de famílias da cidade, espaço promete atender alunos com autismo que moram em Canas
e Piquete; parceria conta com apresentação de plano de aplicação dos recursos para atendimento

A Prefeitura de Lorena vai 
doar R$ 1 milhão para a Apae 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) para a 
finalização do Centro de Refe-
rência em Autismo. A Câmara 
aprovou, na segunda-feira 
(17), o projeto de lei enviado 
pelo Executivo que previa o 
repasse para a entidade.

O Centro de Referência em 
Autismo terá três andares, 
sendo o último destinado ao 
setor administrativo. Pelo 
projeto aprovado, a entidade 
apresentará um plano de apli-
cação dos recursos, detalhan-
do a destinação específica 
para a construção do local.

O centro está em fase de 
edificação em uma área lo-

Da Redação
Lorena

Foto: Reprodução CML

Funcionários e jovens atendidos pela Apae comemoram repasse de R$ 1 milhão para criação de espaço

entrega de um veículo, no ano 
passado. “Ele se comprometeu 
no envio de R$ 1 milhão, com 
isso, tivemos que fazer esse 
trâmite via Prefeitura porque 
é uma verba federal”, explicou 
a presidente.

Após a sua conclusão, o 
centro de referência deverá 
atender inicialmente 250 
autistas da cidade. “Lorena 
terá prioridade, mas vamos 
abrir o atendimento para 
os municípios de Canas e 
Piquete”.

Sayma informou que atu-
almente a Apae atende am-
bulatorialmente 132 autistas 
e outros 104 estão aguar-
dando laudo para começar 
o atendimento especializa-
do. “O número de casos de 
autismo tem crescido e nós 
precisamos de mais espaço 
para ampliar o atendimento”.

calizada na sede da Apae, 
no bairro Cidade Industrial. 
A unidade será a primeira 
na RMVale (Região Metro-
politana do Vale do Paraíba, 
Litoral Norte) no atendimento 
especializado em autismo. 

A presidente da entidade, 
Sayma Zeraik Viduedo, ex-
plicou que a construção foi 
iniciada com recursos da ven-
da de títulos de capitalização. 
“É uma obra que está bem 
adiantada, mas precisamos 
finalizar. Tivemos bastante 
ajuda do Vale Cap mensal. 
Direciono todo o dinheiro da 
venda para essa obra”.

A verba que será repassada 
pela Prefeitura é oriunda de 
emenda parlamentar do de-
putado federal Márcio Alvino 
(PL), que conheceu a estrutu-
ra do futuro centro durante 
uma visita à Apae para a 

bairros Oliveiras e Pau D’Alho, 
sendo que o objetivo é facilitar 
o escoamento da nossa produ-
ção rural”, destacou o prefeito 
Isael Domingues (PL).

De acordo com a Prefeitu-
ra, a pavimentação asfáltica 
da Estrada do Pinhão do Una 
faz parte de um plano muni-
cipal de ações que desde 2017 
vem garantindo a adequação, 
manutenção e modernização 
de vias em todos os pontos da 
zona rural, atendendo assim 
aos pedidos de centenas de fa-
mílias e produtores agrícolas.

Foto: Divulgação PMP

Pavimentação na Estrada do Pinhão do Una; R$ 1,7 milhão investidos
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Prefeitura de Cruzeiro lança 
exposição sobre a Revolução 
Constitucionalista de 1932
Projeto reúne acervo em espaço no Museu Major Novaes e quer 
atrair estudantes da região para a nova “Capital da Revolução”

Um espaço para conhecer 
fatos e objetos da Revolução 
Constitucionalista de 1932 
foi inaugurado no Museu 
Major Novaes, em Cruzeiro. 
A proposta é manter viva a 
história de um dos períodos 
mais marcantes da cidade, 
hoje reconhecida como a 
“Capital da Revolução Cons-
titucionalista de 1932”.

A solenidade contou com 
as presenças de autoridades, 
famílias de ex-combatentes, 
soldados do 5º BIL (Batalhão 
da Infantaria Leve de Lore-
na), da Academia da Polícia 
Militar de Barro Branco e 
atiradores do Tiro de Guerra 
da cidade.

A diretora de Cultura, Rita 
Guiponi, contou que a exposi-
ção é rica em detalhes. “São 
quase duzentas peças, répli-
cas e originais que remontam 
da época da Revolução. Por 
exemplo, temos uma máquina 
de costura onde foram costu-
rados os uniformes usados 
pelos combatentes e objetos 
usados pelas enfermeiras que 
cuidaram dos feridos”.

A exposição conta com 
réplicas de canhão, metralha-
doras, morteiros, capacetes, 
gandolas (casacos) e utensí-
lios originais utilizados na 
época.

O prefeito Thales Gabriel 
Fonseca (PSD) explicou que 
o acervo poderá ser visitado 
por alunos das redes públi-
cas e particulares de ensino, 
levando às crianças e adoles-
centes o conhecimento sobre 
a história da cidade, do estado 
e do país. “É gratificante que 
tenhamos aqui a oportu-
nidade de levar aos nossos 
alunos, a partir de agora, de 
forma didática, toda história 
de Cruzeiro na Revolução”.

O acervo ficará aberto à 
população, com prioridade 

Andréa Moroni
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Foto:  Divulgação PMC

Exposição da Revolução Constitucionalista de 1932 no Museu Major Novaes, inaugurada nesta semana

às escolas da cidade e da re-
gião. “Para grupos maiores, 
pedimos que seja feito um 
agendamento aqui no Museu 
Major Novais, porque essas 
visitas serão monitoradas”. 

O museu funciona de se-
gunda-feira a sexta-feira, das 
8h às 17h, e aos sábados e 
domingos, das 14h às 18h. Os 
agendamentos podem ser fei-
tos diretamente no Museu, que 
fica à avenida Jorge Tibiriça, nº 
1.420, Vila Canevari, ou pelas 
redes sociais da Prefeitura.

Capital da Revolução – Em 
11 de abril desse ano, o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), sancionou sem vetos a 
Lei 14.841/24 que reconhece 
Cruzeiro como Capital da 

O local ficou célebre por ter 
registrado as batalhas mais 
sangrentas no conflito. 

Os conflitos começaram 
em 9 de julho (data que hoje 
é feriado em São Paulo) e 
duraram até 2 de outubro, 
com a rendição das tropas 
constitucionalistas. Com o 
fim dos conflitos, foi convo-
cada por Getúlio Vargas uma 
Assembleia Constituinte, que 
em 1934 promulgou a nova 
Carta Magna.

Revolução Constitucionalista 
de 1932. 

A Revolução Constituciona-
lista foi um movimento armado 
promovido pelos paulistas em 
1932, com o objetivo de levar à 
convocação de uma assembleia 
constituinte, promessa do pre-
sidente Getúlio Vargas.

Em Cruzeiro, cem soldados 
constitucionalistas ocuparam 
o Túnel da Mantiqueira, na 
ferrovia entre a cidade e Passa 
Quatro-MG, no terceiro dia. 

CÂMARA MUNICIPAL DE LORENA
CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2023  

TERMO DE CONVOCAÇÃO 

O Presidente da Câmara Municipal de Lorena, Estado 
de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, tendo 
em vista a homologação do Concurso Público Edital nº 
01/2023, vem por meio deste CONVOCAR os candidatos 
habilitados para comparecer pessoalmente ou por 
intermédio de procurador, mediante procuração pública 
ou particular com firma reconhecida em cartório, no 
prazo de 30 (dez) dias a contar da data deste publicação, 
na Câmara Municipal de Lorena, localizada na Praça 
Baronesa de Santa Eulália, nº 02, Centro, CEP.12.600-
180, Lorena-SP, no horário das 9 horas às 16 horas, no 
setor de Recursos Humanos (RH). O não comparecimento 
no prazo legal implicará a renúncia tácita do classificado 
convocado e, consequentemente, a perda do direito à 
nomeação ao cargo o qual foi aprovado, são eles: RAFAEL 
DE CARVALHO BRUNO, RG.49.572.304-6-SSPSP, 
inscrição 366.115. 
Lorena, 18 de junho de 2024.

Fábio César Fernandes Longuinho
Presidente da Câmara Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

Nº 01 – Contrato 121/2023– Proc. Nº 166/2023SUP
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA
CONTRATADO: AGIT SOLUÇÕES EMPRESARIAIS LTDA - CNPJ: 08.774.904/0001-86
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto a prorrogação da 
vigência do Contrato n° 121/2023, decorrente do Processo Administrativo n° 166/2023, 
Pregão Presencial nº 01/2023, que versa sobre a contratação de empresa especializada 
para serviços de coleta, transporte, tratamento e destinação final de resíduos- líquido, 
semissólidos e sólidos químicos (medicamentos vencidos)- Grupo B de serviços de 
saúde, para atender a necessidade da Secretaria Municipal de Saúde, firmado entre os 
Contratantes em 15/05/2024, nos termos previstos em sua Cláusula 2.2.
CLÁUSULA SEGUNDA: Pelo presente termo aditivo, fica prorrogada a vigência do 
Contrato por 12 (doze) meses, iniciando-se no dia 15/05/2024 e findando no dia 
15/05/2025, conforme autos do processo nº 4478/2024-GPRO.
CLÁUSULA TERCEIRA: Fica o valor do Contrato reajustado, conforme o Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor Amplo – IPCA, no percentual de aproximadamente 3,50% 
(três inteiros e cinquenta centésimos por cento), conforme previsto na Clausula 2.3 do 
Contrato nº 121/2023, relativa ao período deste termo aditivo.
CLÁUSULA QUARTA: O valor deste termo aditivo para cobrir as despesas relativas 
à prorrogação do Contrato, pelo período de 12 (doze) meses, é R$1.850,40 (hum mil 
oitocentos e cinquenta reais e quarenta centavos).
CLÁUSULA SEXTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do Contrato.
CLÁUSULA SÉTIMA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo. DATA DA ASSINATURA: 14/05/2024

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2024 – PROC. 204/2024
Objeto: Contratação de serviços de licença de SOFTWARE, necessários à gestão online e
integrada da prestação de serviços do SUAS - Sistema Único de Assistência Social.
Considerando os trabalhos realizados para o atendimento da licitação referida, 
o Município de Lorena-SP, através do Sr. Prefeito Municipal, torna público a 
HOMOLOGAÇÃO e ADJUDICAÇÃO do certame, a seguinte empresa:
ASP TECNOLOGIA DE SISTEMAS LTDA, CNPJ: 04.334.666/0001-37, no valor total de 
R$ 100.500,00 (Cem Mil e Quinhentos Reais).

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
TERMO DE CONVOCAÇÃO

O Prefeito Municipal de Lorena no uso de suas atribuições legais, tendo 
em vista a homologação do Processo de Seleção Pública Edital 01/2024, 
vem por meio deste convocar os candidatos habilitados para comparecer 
pessoalmente ou por intermédio de procurador, mediante procuração pública 
ou particular com firma reconhecida em cartório, no prazo de até 30 (trinta) 
dias a contar da data desta Publicação, na Prefeitura de Lorena, localizada 
na Avenida Capitão Messias Ribeiro, 625 – Olaria, Lorena, no horário das 
09h às 16h no setor de Recursos Humanos (RH). O não comparecimento 
no prazo legal implicará a renúncia tácita do classificado convocado e, 
consequentemente, a perda do direito à nomeação ao cargo para o qual foi 
aprovado, são eles: MILENA C F FABRICIO RG: 435368990; BEATRIZ C V 
TEODORO RG: 303785317; JEAN G P T ARAÚJO RG: 567235166; OSMAR 
A BARBOSA RG: 16895073; PEDRO E C CARVALHO RG: 17378647; 
DANIELI C S GONÇALVES RG: 339435914; LAIZA G C PINHEIRO RG: 
636376667; BRUNA C C SILVA RG: 559871661; NICOLAS A GRILO RG: 
541843564; DARCY R COSTA JUNIOR RG: 204398459; JADERSON N 
OLIVEIRA RG: 567779075; MAÍRA R XAVIER RG: 556924757; LUIZ F P N 
JUNQUEIRA RG: 352117230; HERCILIO LEITE JUNIOR RG: 242395375; 
AUGUSTO C L OLIVEIRA RG: 04486879-2; SAMANTHA C F BUENO RG: 
416556863; ELIVELTON SANTOS RG: 308448042; MATHEUS A F C SALLES 
RG: 362134765; PAULO L S SILVA RG: 178579919; RODRIGO S LEMOS 
RG: 334010998; FABIANA N SILVA RG: 41656446; INGWALT PERHS RG: 
26782600; THALES V L LAGE RG: 476973764; GUILHERME E S QUEIROZ 
RG: 562234780; ANA P N BUENO RG: 574538355; ELISANDRA S RIBEIRO 
RG: 497782005; ISABELLY V S NASCIMENTO RG: 66.876.542-2; CAIO A 
RIBEIRO RG: 380830723; VINICIUS G M ALENCAR RG: 55986470.
Lorena, 21 de junho de 2024.

Sylvio Ballerini
Prefeito Municipal

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 022/2024  
PROCESSO DE COMPRA Nº 88/2024
 

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE LIMPEZA PARA ATENDIMENTO DAS 
DEMANDAS DAS SECRETARIAS DO MUNICIPIO DE CRUZEIRO”. 
Abertura: 24/06/2024 – Sessão Pública: 04/07/2023 – 14:30h.
 

O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.
br e www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.  
Cruzeiro, 20 de junho de 2024 

Danilo Almeida Rezende 
Secretário Municipal de Administração

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Concorrência Eletrônica nº 
010/2024. Objeto: Revitalização da Quadra da Praça Coelho Neto -Jardim 
Coelho Neto. Edital e local da sessão pública: www.licitacoesguaratingueta.
com.br. Data da sessão: 11/07/2024, às 14:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 067/2024. 
Objeto: Registro de preços para futura aquisição de gêneros alimentícios 
(almoço e jantar) para atender a Merenda Escolar. Edital e local da sessão 
pública: www.licitacoesguaratingueta.com.br . Data da sessão: 05/07/2024 
às 09:00 horas

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 068/2024. 
Objeto: Registro de preços para futura aquisição de gêneros alimentícios 
(lanche) para atender a Merenda Escolar. Edital e local da sessão pública: www.
licitacoesguaratingueta.com.br . Data da sessão: 05/07/2024 às 10:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 069/2024.
Objeto: Registro de preços para futura aquisição de gêneros alimentícios 
(restrição alimentar) para atender a Merenda Escolar. Edital e local da sessão 
pública: www.licitacoesguaratingueta.com.br . Data da sessão: 05/07/2024 às 
13:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 070/2024.
Objeto: Registro de preços para futura aquisição de medicamentos e fórmulas 
elementares para atender a pacientes do programa de atenção básica, 
destinados à Secretaria Municipal de Saúde. Edital e local da sessão
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Educação de Aparecida rescinde contrato com 
empresa que forneceria uniformes escolares
Entrega dos 4.655 kits era esperada para março, mas foi suspenso após atrasos; multa de R$ 150 mil

A Prefeitura de Aparecida 
decidiu rescindir contrato 
com a empresa que estava 
responsável pelo fornecimen-
to dos uniformes para a rede 
pública. A rescisão foi moti-
vada por atrasos na entrega 
dos 4.655 kits, que deveriam 
conter duas camisetas, duas 
bermudas, uma calça e uma 
jaqueta.

Segundo a secretaria de 
Educação, a licitação para a 
compra de uniformes esco-
lares foi aberta em 4 de se-
tembro de 2023 e o contrato 
foi firmado com a empresa 
Alternativa Comercial Têxtil 
Ltda, de Feira de Santana-BA, 
no dia 24 de novembro. A 
entrega do material estava 
agendada para o início de 

Andréa Moroni
Aparecida

O Município entrou em 
contato com a segunda colo-
cada na licitação, a empresa 
Leandro José Progetti ME, de 
Ribeirão Preto. “Nós enviamos 
por e-mail a convocação dessa 
segunda empresa para que ela 
nos responda se há interesse 
em fornecer os uniformes, e 
ela tem prazo de vinte dias 
para enviar as amostras”, 
explicou a secretária de Edu-
cação, Luciana Ribeiro.

Caso sejam aprovadas as 
amostras, a secretaria gera 
a AF (autorização de forneci-
mento) e a nova empresa terá 
vinte dias para fazer a entrega 
dos uniformes.

Segundo o departamento 
de Licitação, a diferença do 
preço entre a primeira colo-
cada e a segunda é baixa. O 
preço pedido pela primeira 
empresa era de R$ 622.061 
e da segunda de R$ 622.199.

março deste ano, mas a em-
presa descumpriu o prazo e 
pediu prorrogações.

O departamento de Lici-
tação fez contatos via e-mail 
e duas advertências foram 
dadas. Com a demora, a secre-
taria de Educação acionou o 
departamento jurídico.

No dia 7 de maio, segundo 
a Educação, a empresa en-
tregou uniformes suficientes 
para sete escolas. A rede 
municipal conta com 26 uni-
dades. A Prefeitura optou por 
aguardar a chegada de todos 
os lotes para repassar aos 
estudantes.

O último prazo que a em-
presa entregar os uniformes 
era 14 de junho, que também 
não foi cumprido. A Prefeitura 
decidiu rescindir o contrato 
e aplicar multa de R$ 150 
mil. O material entregue será 
devolvido.

Foto: Divulgação PMA

Crianças da rede municipal de ensino de Aparecida; Prefeitura multa e troca fornecedora após atrasos

Mais de duzentos presos da região não retornam após saidinha
Polícia realiza operações para tentar capturar foragidos; descumprimento da medida atinge índice de 6% na RMVale

Um levantamento divulgado 
pela secretaria de Administra-
ção Penitenciária, na quarta-
-feira (19), revelou que mais de 
duzentos detentos de presídios 
da região não retornaram da 
segunda saída temporária 
deste ano. Buscando capturar 
os foragidos, as polícias Civil 
e Militar mantêm diligências 
em diversas cidades paulistas. 

De acordo com o balanço 
da SAP, dos 3.479 presos da 
região beneficiados com a sai-
dinha, válida entre os últimos 
dias 11 e 17, 212 deles não 
voltaram à prisão, correspon-
dendo a um índice de 6,09% de 
descumprimento da medida. 

O complexo prisional de 
Tremembé, que teve 3.015 
detentos beneficiados, possui 
o maior número de criminosos 
que desrespeitaram o indulto, 
no caso 180. Em Potim, que 
possui duas penitenciárias, 

Lucas Oliveira
RMVale

246 presos foram autorizados 
pela Justiça a deixar tempora-
riamente a prisão, no entanto 
31 deles não retornaram. 
Do CDP (Centro de Detenção 
Provisória) de Caraguatatuba, 
83 presos tiveram direito à 
saidinha, sendo que apenas 
um deles não se reapresentou 
à direção da unidade.

O índice de descumprimen-
to do segundo indulto deste 
ano foi ligeiramente inferior 
ao do primeiro, que atingiu 
6,82%. Válida de 12 a 18 de 
março, a primeira saidinha 
beneficiou 3.285 presidiários, 
sendo que 224 deles não retor-
naram na data limite exigida 
pela Justiça. 

Polêmica – O Congresso 
Nacional derrubou no último 
dia 28 os vetos do presidente 
da República, Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), à proposta legis-
lativa que proíbe saidinhas em 
datas comemorativas do ca-
lendário nacional, como o Dia 
das Mães e o Natal. Buscando 
garantir que os presos pudes-

sem continuar a visitar seus fa-
miliares, o chefe do Executivo 
havia vetado parcialmente, em 
12 de abril, o projeto aprovado 
pela Câmara em 20 de março, 
elaborado pelo deputado fede-
ral Pedro Paulo Teixeira (PSD), 
que estabelece que os detentos 
do regime semiaberto saiam 
temporariamente apenas para 
cursarem o ensino médio, 
cursos profissionalizantes ou 
o ensino superior. 

Apesar do Congresso der-
rubar os vetos de Lula, o 
TJ-SP (Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo) manteve 
a saidinha do último dia 11 em 
território paulista. Segundo o 
órgão, a decisão foi motivada 
pelo fato de que não houve 
alteração na portaria estadual 
que regulamenta as saídas 
temporárias. O TJ-SP não re-
velou se liberará a realização 
das duas próximas saidinhas, 
marcadas para ocorrerem de 
17 a 23 de setembro e de 23 
de dezembro a 3 de janeiro 
de 2025.

Foto: Reprodução

P2 de Potim, uma das unidades prisionais que enfrentaram problemas com a saidinha; 212 não retornaram

Onda de furtos em Cachoeira Paulista preocupa comércio e moradores
Mais de 15 lojas são alvos de criminosos; Associação Comercial e empresários fazem abaixo-assinado pedindo mais segurança

Um aumento no número 
de furtos tem deixado os 
comerciantes e moradores 
de Cachoeira Paulista em 
alerta. Nos últimos dias, 
mais de 15 lojas foram alvo 
de criminosos. A Acecap 
(Associação Comercial de 
Cachoeira Paulista) e o Com-
tur (Conselho Municipal de 
Turismo) estão organizando 
um abaixo-assinado solici-
tando às autoridades que 
reforcem a segurança na 
cidade.

A tentativa mais recente 
de furto aconteceu na ma-
drugada desta sexta-feira 
(21), por volta das 3h. En-

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Dono de uma loja espe-
cializada em cortes de carne 
para churrasco na região 
central da cidade, Gustavo 
Lescura, de 39 anos, teve seu 
comércio invadido no último 
sábado (15). Os criminosos 
levaram moedas e produtos 
que estavam à venda, como 
cerveja. A invasão aconte-
ceu por volta das 6h, mas 
o empresário só percebeu 
quando chegou para abrir 
a loja. “O susto foi grande, 
uma sensação de impotência 
e insegurança que não dese-
jamos a ninguém”, desabafou 
Lescura nas redes sociais.

O estabelecimento do 
empresário Felipe Leite, de 
30 anos, também foi alvo 
dos bandidos. A loja de ar-
tigos de presentes, também 

quanto realizavam uma 
operação com a finalidade de 
coibir furtos e prender pos-
síveis infratores, os policiais 
militares do 23º Batalhão de 
Polícia Militar do Interior 
prenderam em flagrante um 
homem que tentava furtar 
uma loja na área central. Ele 
foi conduzido à delegacia de 
Lorena.

De acordo com levanta-
mento realizado pela SSP 
(secretaria de Segurança Pú-
blica de São Paulo), os furtos 
na cidade aumentaram quase 
36% entre janeiro e abril de 
2024, em comparação com o 
ano passado. Nos primeiros 
quatro meses deste ano fo-
ram contabilizados 87 furtos, 
enquanto no ano passado o 
registro foi de 64 casos.

localizada na região central, 
foi furtada na madrugada do 
último dia 4, por volta das 
5h. Foram levadas três saco-
las que continham pelúcias 
pequenas, garrafas térmicas, 
produtos de beleza e choco-
lates em geral. Em quatro 
anos de loja física é a primei-
ra vez que o estabelecimento 
é furtado. “O sentimento que 
fica é a insegurança e a falta 
de esperança para soluções 
realmente conclusivas. Es-
touraram duas portas de 
aço e a de vidro”, contou 
o empresário, que revelou 
que quando chegou na loja, 
a Polícia Militar de Lorena 
já estava no local ao invés 
da de Cachoeira, que não 
conseguiu comparecer por 
falta de viatura. “A PM esteve 

no local até mesmo antes de 
chegarmos, porém eram via-
turas vindas de Lorena. Nos 
orientaram a fazer o boletim 
de ocorrência”.

A empresária Maria Luiza, 
de 26 anos, é uma dentre 
tantos comerciantes que 
estão preocupados com a 
onda de furtos. Ela, que é 
proprietária de uma loja de 
itens de decoração para casa, 
contou que está com medo 
da sua loja ser um dos pró-
ximos alvos dos criminosos. 
“Sentimos completamente 
vulneráveis, com a sensação 
constante de medo e insegu-
rança e muito alerta quanto 
a qualquer detalhe que possa 
parecer suspeito”, contou 
Maria, que disse ainda que 
as autoridades não devem 
“esperar acontecer de novo” 
para tomar uma atitude. “As 
autoridades locais precisam 
se posicionar e tomar uma 
medida efetiva quanto à 
segurança pública, de forma 
preventiva, como rondas, ou 
talvez, incluir câmeras de 
segurança na região central”.

O intuito do abaixo-assi-
nado organizado é buscar 
soluções concretas para 
garantir a segurança e tran-
quilidade dos comerciantes 
e moradores do município. 
“O abaixo-assinado enca-
beçado pela Acecap e pela 
Comtur tem como objetivo 
mostrar aos interessados e 
aos órgãos competentes que 
estamos indignados com os 
fatos”, frisou o presidente da 
Acecap, Marco Antônio de 
Paula Lico.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com 
o secretário de Segurança, 
Trânsito e Transportes, An-
derson Monteiro Barbosa, 
para averiguar quais me-
didas estão sendo tomadas 
para melhorar essa situação, 
mas não obteve um retorno 
até o fechamento desta maté-
ria. A reportagem procurou 
também a Polícia Militar 
para verificar se os casos 
têm alguma ligação e o an-
damento da investigação, 
mas também não obteve um 
retorno.
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Rock regional dá adeus a Beto Branco
Radialista e promotor de eventos, o empresário marcou época com seu Ressonância, o Ninho do Rock

“É o clima dez!”. Essa 
era uma das frases mais 
repetidas pelo radialista, 
empresário e comunicador 
Carlos Roberto de Oliveira, 
ou, como era conhecido por 
seus ouvintes, fãs do rock e 
amigos, o Beto Branco. Mas 
o clima não é “dez” nesta 
sexta-feira (21). Beto faleceu 
em Lorena, aos 76 anos.

O radialista fez histó-
ria na região em as várias 
frentes. No microfone, seu 
programa “Ressonância, o 
Ninho do Rock” embalou por 
décadas as noites de sábado 
pelas antigas rádios Clube 
de Guaratinguetá e Colum-
bia, de Lorena, além de 
transmissões online, sempre 
ao som do melhor rock and 
roll e do blues, destacando 
nomes como Little Richard, 
Cliff Richards, Led Zeppe-
lin (Beto os chamavam de 
deuses em seu programa), 

Da Redação
Lorena

Foto: Arquivo Atos

O radialista e empresário Beto Branco, morto nesta sexta-feira aos 76 anos; uma vida dedicada ao rock

Pink Floyd, Deep Purple, 
Lynyrd Skynyrd e Black 
Sabbath, além dos Beattles, 
sua banda preferida. “Uma 
vez, eu, com 16 anos, peguei 
um ônibus em Lorena e fui 
até o Rio de Janeiro. Foi a 
primeira vez que fui no Rio 
e sozinho. Fui à (avenida) 
Nossa Senhora de Copaca-
bana, em uma importado-
ra, e comprei o disco The 
White Album os Beatles. 
Vim abraçadinho com ele, 
pra ninguém roubar. Acho 
que nem meus filhos sabem 
disso. Fui lá só por causa do 
disco”, revelou Beto, em uma 
entrevista ao Jornal Atos.

Além do programa, suas 
lojas abertas nos anos 1990 
se transformaram na sua 
segunda casa. São duas 
unidades, uma em Guara-
tinguetá (a primeira e onde 
Beto trabalhava) e outra em 
Lorena, reunindo discos, 
vestuários e objetos refe-
rentes às grandes bandas 
das últimas décadas.

Além de empresário e co-

municador, também atuava 
como promotor de even-
tos. Entre eles, um de sua 
criação, o “Estação Blues 
& Rock”, realizado desde 
2016, na praça Condessa de 
Frontin, a Praça da Estação, 
no Centro de Guaratinguetá.

A proposta era reunir 
bandas da região e contar 
com convidados. As edi-
ções do evento contavam 
com doações de alimentos, 
repassados para entidades 
beneficentes da região. “Tive 
a ideia de criar o Estação 
Blues & Rock depois que vi 
uma foto que mostrava uma 
apresentação de músicos de 
blues em New Orleans (Mis-
sissippi, Estados Unidos). 
Queria esse espirito, é muito 
bom reunir essa galera”, con-
tou ao Jornal Atos, em 2016.

O radialista foi sepultado 
no Cemitério Municipal. 
Beto se foi aos 76 anos. 
Deixou esposa, filhos, netos 
e amigos, além de um lega-
do para quem ama o bom e 
velho rock and roll.

Caraguá anuncia mutirão de emprego para maiores de 45 anos
Ação é agendada para a manhã da próxima terça-feira; evento municipal conta com abertura de sessenta postos de trabalho

Os moradores desempre-
gados de Caraguatatuba que 
possuem mais de 45 anos 
ganharam um motivo para 
comemorar na quarta-feira 
(20). A Prefeitura anunciou 
que realizará no início da 
próxima semana um mutirão 
para auxiliar o público dessa 
faixa etária a reingressar no 
mercado de trabalho. 

Em nota publicada em seu 
site e redes sociais, na última 
quarta-feira, a Prefeitura 
anunciou que a nova edição 
do “Mutirão do Emprego 
45+” será promovida às 9h 
da terça-feira (25), no Tea-
tro Mario Covas, que fica 
à avenida Goiás, no bairro 
Indaiá. Na ocasião, serão 
oferecidas sessenta vagas 
de emprego, distribuídas 
pelas funções de ajudante 
geral, auxiliar de limpeza, 
auxiliar de serviços gerais, 
motorista de caminhão leve, 
operador de loja e de caixa, 
porteiro, repositor de frios, 
representante comercial e 
vendedor. 

Os interessados em par-
ticipar do mutirão não pre-
cisam se inscrever de forma 
prévia, sendo necessário 
apenas que compareçam 
ao evento e apresentem o 
registro geral e o currículo 
atualizado. Após entregar 
os documentos e indicar a 
vaga a qual pretende ocupar, 
o morador será entrevistado 
por representantes da em-
presa empregadora.  

O secretário de Governo 
de Caraguatatuba, Allan 
Mattos, explicou que o “Mu-
tirão do Emprego 45+” foi 
criado em 2022 após a Pre-
feitura constatar que mora-
dores desse grupo específico 
estavam enfrentando muita 
dificuldade para reingressa-
rem no mercado de trabalho. 
“Este será o segundo mutirão 
que realizaremos exclusiva-
mente para moradores dessa 
faixa etária. Fizemos uma 
sensibilização com os empre-
gadores e mostramos a real 
demanda e preocupação do 
Município em oferecer esta 
oportunidade”. 

A primeira edição da ação 
municipal ocorreu em 22 de 
novembro de 2022. 

Realizado no Cate (Centro 
de Apoio ao Trabalhador e 
Empreendedor), o mutirão 
contou com a participação 
de 380 moradores, sendo 
que 120 deles conseguiram 
um novo emprego.

Lucas Oliveira
Caraguatatuba


